

令和4年4月26日

30回生 学年通信 第2号



< 新入生オリエンテーション >

4月15日(金)にオリエンテーションが行われました。前半は高校のシステムや西陵生としてのルールを学びました。中学校との違いに気付かされた人も多かったのではないかと思います。そして、ルールは「知ること」ではなく「実践すること」が大切です。充実した高校生活が送れるように実践していきましょう。

後半は、クラス全体やグループに分かれての活動がありました。前半よりも生き生きとしていた人もいたような?! 学校生活でも個性を出しながら協調性ももてるよう、今回の経験をいかしてくださいね。

内容

校長講話
各部オリエンテーション 教務部・生徒指導部・進路指導部・ 保健部・教育推進部の各部長による講話
集団訓練・大縄大会
グループワーク 脱出ゲーム「中学生からの脱却！」

生徒感想

1組

私は今回の校内オリエンテーションを終えて、仲間との協調性が重要だと感じました。目標を達成するために誰かがリーダーシップをとり、誰かがサポート役に徹し乗り越える力は、今後の高校生活で必要となります。今回学んだことをこれからの3年間に活かし、卒業後に大人になる1歩を踏み出せるよう努力していきたいです。

2組

僕は、このオリエンテーションを終えて、義務教育との違いを学び、高校の厳しさを知りました。高校では自立性が求められ、さらに積極性が大切だと思いました。脱出ゲームでは、コミュニケーション能力が問われましたが、協力し合うことで成功しました。今回経験したことを、これからいかしていこうと思います。

3組

今回のオリエンテーションで僕はクラスメイトのまだよく知らなかった部分を知ることができたと思います。それまでクラスメイトを「あの子はこんな奴だな。」とかってに印象付けていたことに気が付きました。こんな楽しいオリエンテーションを作っていただきありがとうございます。

4組

前半では、高校生活を楽しむための規則や高校生基礎力の事や集団訓練をして、この学校で頑張ろうと思いました。後半では、脱出ゲームを行い、友達とコミュニケーションを取ることができ、教室の場所が分かったので楽しかったです。三田西陵高校の生徒なんだと実感できた1日でした。

5組

入学してから1週間、学校に慣れていな中でのオリエンテーションでした。1組5人グループで、初めて会話する子が多く不安な気持ちからスタート。はじめは、皆遠慮がちでしたが、問題を解いていく中で1人1人が得意分野で活躍・協力し、楽しむことができました。今回の行事で学んだ事を活かせる様、意識して過ごしたいです。



活動の様子



集団訓練は素早く！



大縄大会／第1位5組・第2位3組

< 英語科より >

毎週火曜日の朝 SHR で英単語テストを実施しています。指定された範囲から記号問題5問、記述問題5問の合計10問を出題して合格点を7点としています。0～6点だった生徒が取り組む不合格者課題の目的は語彙力の定着と次回に向けての予習です。英単語テストの学習では、一つ一つの語を単独で覚えるだけで終わるのではなく、give an example「一例を示す」のようにかたまりで覚えることを通して、表現力の向上を目指しています。高校からの英語学習では、出会う英単語や表現は膨大な量です。英語は基礎が大事です。少しでも多くの表現を知って、英語に対して自信を持ってもらいたいと願っています。これからも一緒に前に進んでいきましょう。

< 令和4年5月 行事予定 >

日	曜日	行 事
1	日	
2	月	
3	火	憲法記念日
4	水	みどりの日
5	木	こどもの日
6	金	生徒会選挙公示
7	土	
8	日	
9	月	
10	火	
11	水	
12	木	避難訓練（7限）
13	金	尿検査2次②
14	土	
15	日	
16	月	中間考査①
17	火	中間考査②
18	水	中間考査③
19	木	中間考査④ 1年夏服販売：会議室
20	金	カウンセリング 生徒会立会演説会
21	土	
22	日	
23	月	
24	火	カウンセリング
25	水	歯科検診
26	木	
27	金	内科①
28	土	
29	日	
30	月	内科②
31	火	